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ABSTRAK 
 
 

AHMAD FAUZI, NIM. 182610015 Pengaruh Kegiatan   Muhadharah Dan Motivasi 
Berprestasi Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Aqidah Akhlak di Di 
MA Bani Fadil Kec. Rangkasbitung Kab. Lebak 

 
Penelitian ini dilatarbelakangi masalah pengoptimalan belajar siswa dengan kegiatan 
ekstrakulikuler muhadharah dan motivasi berprestasi yang bertujuan untuk 
meningkatkan hasil belajar Aqidah Akhlak, yang dapat dilihat pada hasil ujian akhir  
yang di selenggarakan, Tujuan dari penelitian ini adalah: 1). Untuk mengetahui 
pengaruh kegiatan muhadharah terhadap hasil belajar Siswa pada Mata Pelajaran 
Aqidah Akhlak di MA. Bani Fadil Kec. Rangkasbitung Kab. Lebak. 2). Untuk 
mengetahui pengaruh motivasi berprestasi terhadap hasil belajar  Siswa pada Mata 
Pelajaran Aqidah Akhlak di MA. Bani Fadil Kec. Rangkasbitung Kab. Lebak. 3). 
Untuk mengetahui pengaruh kegiatan muhadharah dan motivasi berprestasi secara 
bersama-sama terhadap hasil belajar Siswa pada Mata Pelajaran Aqidah Akhlak di 
MA. Bani Fadil Kec. Rangkasbitung Kab. Lebak, Adapun Metode penelitian ini 
menggunakan metode analisis kuantitatif untuk melihat pengaruh variabel-variabel 
dengan pengujian regresi linier berganda menggunakan uji T-tes (Parsial), Uji F 
(Simultan), Koefisien Korelasi, dan Koefisien determinasi R2 (R Square), serta 
mempertimbangkan uji asumsi klasik yaitu Normalitas, Sedangkan Hasil penelitian 
menunjukkan bahwa : 1). Terdapat pengaruh kegiatan muhadharah terhadap hasil 
belajar siswa pada mata pelajaran aqidah akhlak di MA Bani Fadil Kec. 
Rangkasbitung Kab. Lebak 2). Terdapat pengaruh motivasi berprestasi terhadap hasil 
belajar siswa pada mata pelajaran aqidah akhlak di MA Bani Fadil Kec. 
Rangkasbitung Kab. Lebak 3). Terdapat pengaruh kegiatan muhadharah dan 
motivasi berprestasi secara bersama-sama terhadap hasil belajar siswa pada mata 
pelajaran aqidah akhlak di MA Bani Fadil Kec. Rangkasbitung Kab. Lebak  

 
Kata Kunci : Muhadharah, Motivasi Berprestasi dan Hasil Belajar Aqidah Akhlak 
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ABSTRACT 
 
 

AHMAD FAUZI, NIM. 182610015 The Effect of Muhadharah Activities and 
Achievement Motivation on Student Learning Outcomes in Aqidah Akhlak Subjects at 
MA Bani Fadil Kec. Rangkasbitung Kab. Lebak 
 
This research is motivated by the problem of optimizing student learning with 
muhadharah extracurricular activities and achievement motivation which aims to 
improve Aqidah Akhlak learning outcomes, which can be seen in the results of the 
final exams, The aims of this research are: 1). To determine the effect of 
muhadharah activities on student learning outcomes in Aqidah Akhlak Subjects in 
MA. Bani Fadil Kec. Rangkasbitung Kab. Lebak. 2). To determine the effect of 
achievement motivation on student learning outcomes in Aqidah Akhlak Subjects in 
MA. Bani Fadil Kec. Rangkasbitung Kab. Lebak. 3). To determine the effect of 
muhadharah and achievement motivation together on student learning outcomes in 
the Aqidah Akhlak Subject in MA. Bani Fadil Kec. Rangkasbitung Kab. Lebak. This 
research method uses quantitative analysis methods to see the effect of variables 
with multiple linear regression testing using the T-test (Partial), F test 
(simultaneous), correlation coefficient, and coefficient of determination R2 (R 
Square), and considers the assumption test. The classic is Normality. While the 
results of the study show that: 1). There is an influence of muhadharah activities on 
student learning outcomes in the subjects of aqidah morality at MA Bani Fadil Kec. 
Rangkasbitung Kab. Lebak 2). There is an influence of achievement motivation on 
student learning outcomes in the subjects of aqidah morality at MA Bani Fadil Kec. 
Rangkasbitung Kab. Lebak 3). There is an effect of muhadharah activities and 
achievement motivation together on student learning outcomes in the subjects of 
aqidah morality at MA Bani Fadil Kec. Rangkasbitung Kab. Lebak 
 
Keywords: Muhadharah, Achievement Motivation and Learning Outcomes Aqidah 
Akhlak 
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 الملخص
 

في  ودافعية الإنجاز على مخرجات تعلم الطلاب اضرةثير أنشطة المح ١٨٢٦١٠٠١٥م. احمد فوزي ني
 . بني فاضل رانجكاسبيتونج ليباك ةليافي مدرسة ع عقيدة الأخلاق درس

  
دف إلى  هذا البحث في خلفية مشكلة تحسين تعلم الطلاب مع الأنشطة محاضرة على الإنجاز والتي 

الدافع وراء هذا البحث  تحسين نتائج تعلم عقيدة أخلاق ، و يمكن رؤيته في نتائج الامتحان النهائي.
د هو ف إلى مشكلة تحسين تعلم الطلاب من خلال الأنشطة اللامنهجية والتحفيز على الإنجاز والتي 

 تحسين نتائج تعلم عقيدة أخلاق ، والتي يمكن رؤيتها في نتائج الاختبارات النهائية التي تم إجراؤها.
 درسفي على مخرجات تعلم الطلاب  اضرةثير أنشطة المح). لمعرفة ١ :من هذا البحث هوالغرض 

ثير دافعية ). ٢. بني فاضل رانجكاسبيتونج ليباك ةليافي مدرسة ع عقيدة الأخلاق الإنجاز على لمعرفة 
). ٣. بني فاضل رانجكاسبيتونج ليباك ةليافي مدرسة ع عقيدة الأخلاق درسفي مخرجات تعلم الطلاب 

ثير المحاضرة  في مدرسة  عقيدة الأخلاق درسفي الإنجاز معًا على مخرجات تعلم الطلاب ودافعية لمعرفة 
ثير  تستخدم طريقة هذا البحث. بني فاضل رانجكاسبيتونج ليباك ةلياع طرق التحليل الكمي لمعرفة 

ستخدام الاختبار  معامل)، (متزامن اختبار)، (جزئي المتغيرات مع اختبار الانحدار الخطي المتعدد 
. الارتباط ، ومعامل التحديد R2 (R Square) ، والنظر في اختبار الافتراض الكلاسيكي ، وهو عادي

ثير أنشطة المحاضرة على مخرجات تعلم الطلاب في  يوجد). ١: دراسة ما يليبينما أظهرت نتائج ال
الإنجاز دافعية ثير  يوجد). ٢. بني فاضل رانجكاسبيتونج ليباك ةليافي مدرسة ع قيدة الأخلاقع درس

. بني فاضل رانجكاسبيتونج ليباك ةليافي مدرسة ع عقيدة الأخلاق درسفي على مخرجات تعلم الطلاب 
عقيدة  درسفي الإنجاز معًا على مخرجات تعلم الطلاب ودافعية المحاضرة أنشطة ثير  يوجد). ٣

  .بني فاضل رانجكاسبيتونج ليباك ةليافي مدرسة ع الأخلاق
 

 .محاضرة, دافع الإنجاز ونتائج التعلم عقيدة اخلاق الكلمات الدالة :
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